



**Kleine Sperrung mit großer Wirkung:** Weil ab Anfang Januar Erdmassen für den FOC-Bau in Montabaur bewegt werden müssen, ist die Zufahrt zum ICE-Bahnhof einige Monate lang nur aus westlicher oder nördlicher Richtung (Autobahn) möglich.

# Bahnhofszufahrt über Allmannshausen wird gesperrt

**Verkehr FOC-Baustelle erfordert mehrmonatige Umleitung des Straßen- und Fußgängerverkehrs in Montabaur**

Von unserem Redakteur  
Thorsten Ferdinand

**Montabaur.** Der vor wenigen Tagen begonnene Bau des Fashion-Outlet-Centers (FOC) in Montabaur wird ab Anfang Januar eine mehrmonatige Straßensperrung zur Folge haben. Betroffen ist ein kurzer Teilabschnitt der Straße Allmannshausen am östlichen Ende der Bahnhallee in der Nähe der kleinen Kapelle und des Neubaugebiets Kesselwiese. Dort werden

Baufahrzeuge ab 6. Januar Erdmassen unweit der A3 abtragen und diese über die Straße auf das FOC-Grundstück transportieren.

Wie das Ordnungsamt der Verbandsgemeinde Montabaur mitteilt, wird zwar nur ein kurzer Abschnitt der Straße gesperrt. Weil dieser aber ständig von schweren und schmutzigen Lastwagen überquert werden muss, ist eine Verkehrssteuerung per Baustellenampel nicht möglich. Aus Sicherheitsgründen müssen Autos, Räder

und auch Fußgänger eine alternative Route wählen. Für den Straßenverkehr wird eine Umleitungsstrecke durch die Alleestraße und die Eschelbacher Straße empfohlen, um die Bahnhofsgegend aus westlicher Richtung anzusteuern. Fußgänger sollten durch die Hohe Straße am alten Bahnhof vorbei und über die Brücke im Aubachviertel laufen. Die Arbeiten sollen Ende April abgeschlossen sein.

Mehr zum Thema auf Seite 16

ANZEIGE

**Jetzt!**

Fenster tauschen und von staatlichen Förderprogrammen profitieren.

Ausstellung Hundesangen täglich geöffnet  
(Sonntags keine Beratung, kein Verkauf)



www.hoop-fenster.de